

## Arbeitskreis Milchproduktion erobert Youtube

*Erfahrungsaustausch rund um die Milchproduktion und voneinander lernen – genau darum geht es seit über 20 Jahren im Arbeitskreis Milchproduktion. Neben klassischen Arbeitskreistreffen, gewinnen aber auch neue, digitale Formen der Weiterbildung laufend an Bedeutung.*

Ein von der europäischen Union und dem Bundesministerium für Landwirtschaft, Regionen und Tourismus finanziertes Projekt macht es möglich, dass die Beraterinnen und Berater der Arbeitskreise Milchproduktion den Erfahrungsschatz der Arbeitskreismitglieder erstmals allen Interessierten mittels Videos zur Verfügung stellen können.

Wie wird ein interner Zitzenversiegler richtig verabreicht? Wie funktioniert die ad libitum Sauertränke? Wie können Transitkühe mittels Thermometer überwacht werden? – diese und viele weitere für Milchviehbetriebe spannende Fragen werden in kurzen, prägnanten Videos beantwortet, welche auf dem [Youtube-Kanal der Arbeitskreisberatung Österreich](#) abrufbar sind.

### Umfangreiches Videoangebot

Derzeit stehen bereits folgende Videos zur Verfügung:

Das Angebot soll laufend erweitert werden.

Gehörst du zu denen die mehr wissen wollen, und sich mit Profis, Praktikern, Beratern und Forschern über die Weiterentwicklung in der Milchwirtschaft austauschen wollen?

Willst du Wege finden um in der Welt rund um die Milchkuh erfolgreich zu sein? Dann sei dabei und werde auch du

---

Mitglied im Arbeitskreis Milchproduktion. Informiere dich bei deiner Landwirtschaftskammer oder unter [www.ak-milch.at](http://www.ak-milch.at).